
２００８年１１月２５日 火曜日 Vol．１２３

■例会出席者 ２３名（会員総数２８名） 出席率 ８２．１％

■メーキャップ ありません

■ゲ ス ト ありません

■会長挨拶 長浦会長

２０日の美馬市社会福祉大会に出席してきました。各界から６００名ほどが会し、ダイヤモンド

婚及び金婚のお祝いを皮切りに、最終の講演会に至るまで盛大な会でした。先ほど、こちらに向

かっているときに、潜水橋を渡った堤防上で交通事故が発生していました。これから特に年末

年始にかけては、事故や病気には気をつけたいものです。来月１６日の忘年会には多数の会員

が参加してくれることを願っています。美馬商のカンパ、今日を最終にします。後ほど募金箱

を回しますので、ご協力をお願いします。

■幹事報告 川田副幹事

週報到着 脇町ＲＣ

到着書類 「友」インターネット速報№３５９（ＲＩ事務総長から投資実績に関する報告）

ロータリーの友１２月号、地区大会の本登録を１２月第２例会日までにお願いします。

■委員会報告

藤田親睦活動小委員長：来週１２月２日の例会に、１６日の忘年会の出欠を取りたいと思っています。ご

家族の出欠も、確認願います。内容については、参加者に合わせたものにしたいので、出欠がそろった

段階で決定しようと考えています。

■卓 話 クラブアッセンブリー 「前期を振り返って」その１

長浦会長：当初、2008～ 2009美馬ＲＣのアクションプログラムとして5項目を掲げてスタートしましたが、
なかなか考えていたような実績を残せていません。1年を終えるときには、なんとかと、やや焦りも覚

えていますが、それには会員一人一人のご協力が欠かせません。残り半年強となりましたが、「We C

an」を胸に再スタートです。

川田副幹事：藤野幹事に代わって50日ほどが経過しました。毎週1時間の例会がスムーズに運営されるこ

とを念頭に活動してきました。気持ちよくバトンをお返しできるように、残された期間、頑張ります。

野々村会計：お金の流れは順調に推移しています。11月末の預金残高も、前年同月比微減で想定内の数字

です。

廣川クラブ管理運営委員長：来年でＲＣ歴が通算30年を数えますが、美馬ＲＣが発足してからの動きを見

ていると、会員の皆様のご努力で理想的な会務運営がなされている気がします（やや手前味噌ですが）。

この調子で大きく育つことができればと。

藤田親睦活動小委員長：来月の忘年会と、年明け2月頃に懇親会をと、2つのイベントを考えています。参

加メンバー全員に楽しんでもらえる会になるよう秘策をネッテいます。

石井出席小委員長：申し訳ありませんが、今、この場に本年の平均出席率とか、対前年比とかの数値は持

ち合わせていません。後日、集計分析のうえ、ご報告します。

秦プログラム小委員長：役割上、例会運営には主体的に関わっていくつもりですので、例会に関するいろ

んな情報は全て、私を通してもらえたらと声秘かにお願いします。

川田広報委員長：広報活動に関しては、特定の担当者に頼ることなく、チームとして機能するよう委員会

を活性化していく所存です。

戸島広報小委員長：ＲＣの広報活動には、対外広報と対内広報の2種類があります。前期は対外広報の面で

少し宿題を残した気がします。後期は外部卓話などを積極的に企画したいと考えています。

野々村ＩＴ小委員長：文章の拙さから、発言者の意を充分に表現できていない点、ご容赦願います。

田中雑誌小委員長：ＲＣ流の広報の仕方、それに雑誌等をどう絡めていったらいいのか、私自身が特訓中

です。

■欠 席 者 佐藤君、浪越君、林君、藤野君、森君

欠席者は、メーキャップをお願いします。

■今週の一言 「平等は人道の神聖な法則である。」 シラー／ドイツの詩人・作家

■次 回 例 会 ２００８年１２月２日（火）１８：３０より レストラン西岡

クラブアッセンブリー「前期を振り返って」 卓話者 各小委員長


